

Protokoll MV AKL 28.04.2022

Start 20:15 Uhr / Ende 22:30 Uhr / Kletterhalle AKL eV

Anwesend: 39 Personen

Moderation: Marlen

Protokoll: Steffen Weyrauch / *Stimmungsbild: einstimmig positiv*

Verlesung der TOPs → keine Einwände/Erweiterungen

## **TOP1 Finanzbericht**

### Überblick über Einnahmen und Ausgaben 2022

Finanzbericht wird auf Homepage des AKL veröffentlicht

ca ~1000 Finanztransaktionen im vergangenen Jahr

Letztes Jahr erstmalig ein finanzielles Minus (ca ~2500 €)

Umsatz 71.000 € (12.000 € weniger als Vorjahr)

Tagesaktueller Kontostand: ~78.600 €

16 Kurse → Jahreseinnahmen: 33.000 €

Profitraining/externe Einmietung → Einnahmen: 30.000-40.000 €

Honorarausgaben → Ausgaben: ~20.000 €

Monatliche Hallenmiete 2.800€ für beide Hallen

Monatliche Fixkosten ~3.300 € (inkl. Heizung/Internet/...)

## TOP2 Entlastung Vorstände und Kassenwart

### Tätigkeitsbericht der Vorstände

Steffen Mücke:

keine Tätigkeiten im Außen (kein VariUTé o.ä.)

vor allem Vereinsarbeit im inneren

Ron Kross:

Termin für VariUTé 2022 steht: 19.-22.11.2022 (letztes Wochenende vorm 1. Advent + Mo & Di)

Alle Bedürfnisse in Übereinstimmung bringen

Rechtlichen Rahmen wahren

Linda Hahmann:

Anfragen beantworten/weiterleiten

Andrea:

Anfragen beantworten und Corona-Regeln umsetzen

Antrag: den gesamten Vorstand gemeinschaftlich mit einer Wahl entlasten

→ *Stimmungsbild: mehrheitlich positiv*

Abstimmung zur Entlastung des gesamten Vorstand

*Ja: 32 / Nein: 2 / Enthaltung: 5 → Vorstand ist entlastet!*

Geschenke für oben genannte

## TOP3 Neuwahl Vorstände für 2 Jahre

### Vorstellung Antonia Stelse als Vorsitzende

/ keine Rückfragen

### Vorstellung Saskia Finckh als stellvertretende Vorsitzende

/ Rückfrage: wird Saskias berufliche Expertise in die Entscheidungen des Vereines mit einfließen (z.B. neue Corona-Regelungen)

/ Antwort: Saskia ist keine Epidemiologin o.ä. / Sie möchte in Zukunft im gemeinschaftlichen Diskurs die Regelungen im Verein gemeinsam finden

/ Anmerkung Steffen Mücke: kurze Erwähnung der stattgefundenen Mediation um Kommunikation zwischen Vereinsleitung und Übungsleiter\*innen zu verbessern

### Vorstellung Steffen Mücke als Kassenwart

/ keine Rückfragen

/ Rückfrage an neue Kandidierenden Saskia und Antonia:  
was sind eure Anliegen als Vorstand?

/ Antworten: gute Arbeit weiterführen + mehr Vereinsleben ins Leben rufen  
(Sommerfest, Stammtisch o.ä.) + Austausch fördern

/ Anmerkung Steffen Mücke: Vorstand wurde nicht von 3 auf 5 Personen erhöht, weil der Bürokratieaufwand sehr groß wäre. Ron Kross ist auch weiterhin als Begleitung ansprechbar

/ Rückfrage an neue Kandidierenden Saskia und Antonia:  
was sind eure Beweggründe für den Vorstand zu kandidieren

/ Antwort Antonia: privat sind Kapazitäten freigeworden + Verein liegt am Herzen

/ Antwort Saskia: s.o. + mittelfristige Perspektive in Leipzig ermöglicht Ehrenamt

- keine weiteren Kandidat\*innen
- in der Satzung steht, dass es eine offene Wahl gibt
- Einzelwahl wird Nein / Enthaltung / Ja abgestimmt

*Antonia Vorsitz: Nein: 0 / Enthaltungen: 3 / Ja: 36*

Antonia nimmt Wahl an → Antonia ist als Vereinsvorsitzende gewählt!

*Saskia Stellvertretender Vorsitz: Nein: 0 / Enthaltungen: 2 / Ja: 37*

Saskia nimmt Wahl an → Saskia ist als stellvertretende Vereinsvorsitzende gewählt!

*Steffen Mücke Kassenwart: Nein: 0 / Enthaltungen: 0 / Ja: 39*

Steffen Mücke nimmt Wahl an → Steffen Mücke ist als Kassenwart gewählt!

## **TOP4 Zwischenstand Helfer\*innen-tätigkeiten**

Posten:

Karl Mund: Hallenwart

Christian Pflug: Kalenderbeauftragter

Martin Eickmann: Schlüsselbeauftragter

Franziska Huster: Website und Notfallhandy

Nachfolger Website: Martin Eickmann

Nachfolgerin Notfallhandy: Rosa Bögle

Jörg Kade: Support Kassenwart

Antonia Stelse: Kursverwaltung

Max Berger und Linda Sander: Sicherheit Luftartistik Aufhängungen

Quartalsputz organisieren: Karolin Thiede

Betreuung freies Training: Christian Pflug und Steffen Weyrauch

Kommunikation mit Immobilienverwalter: Ron Kross

## **TOP5 weitere Posten zu besetzen**

Franzi sucht Nachfolger\*in für Notfallhandy → Rosa Bögle

Karl Mund hätte gern Unterstützung als Hallenwart → Stefan Stelse

## **TOP6 Putzkonzept bzw. Quartalsputz**

### Sauberkeit in den Hallen

Wöchentlicher Putz funktioniert nicht allzu gut

Erinnerung: Es hängt in beiden Hallen ein Kalender aus.

Bitte an alle: Menschen, die die Hallen viel nutzen sollen bitte auch häufig putzen

Bitte an alle: volle Mülleimer in den großen Mülltonnen im Hof entsorgen

Quartalsputz funktioniert nicht gut

Angemeldete Menschen sind nicht gekommen

Antrag zur Abstimmung: zukünftige Putzregelungen sollen sich an Nutzungsintensität der Vereinsmitglieder orientieren / *Stimmungsbild: einstimmig positiv*

### Wünsche zu Hallengestaltung

Wünsche per Mail bitte an neue Vorstände → *Stimmungsbild: einstimmig positiv*

### **TOP7 Honorar Übungsleiter\*innen**

Antrag: Vorstand soll Möglichkeiten zur Erhöhung der Übungsleiter\*innen-pauschale prüfen und vorstellen oder Alternativen (kostenloses Training).

*Stimmungsbild → überwiegend positiv*

### **TOP8 Mitgliederverwaltung / Digitale Struktur**

Soll es möglich sein Stimmen in Zukunft an andere Menschen zu übertragen?

→ Thema wurde ratlos fallen gelassen

### **TOP9 Planung Sommerfest**

Sommerfest im Park könnte wie vor Corona stattfinden

Organisation: Marlen + Lydia + Johanna

Geplant ist der 19. Juni - Nachmittag

### **TOP10 Sonstiges**

Ida + Tobia bieten an das VariUTé zu organisieren